

RINGKASAN

Kota Depok merupakan daerah di Jawa Barat yang memiliki jumlah penduduk yang cukup padat. Menurut informasi dari Badan Pusat Statistik (BPS), jumlah penduduk di kota Depok pada tahun 2016 sebesar 2.179.813 jiwa dengan besarnya laju pertumbuhan penduduk per tahun sebesar 3,50%, dimana jumlah penduduk berjenis kelamin laki-laki berjumlah 1.098.473 jiwa dan penduduk berjenis kelamin perempuan berjumlah 1.081.340 jiwa.

Dari jumlah penduduk yang ada, kami berusaha membaca peluang dari jumlah penduduk di kota Depok dengan membuat suatu produk pakaian dimana pakaian ini merupakan suatu kebutuhan sandang yang wajib untuk semua orang. Produk pakaian tersebut adalah gamis denim. Produk tersebut selain memiliki nilai fungsional, tetapi juga mengikuti perkembangan dunia *fashion* setiap tahunnya, sehingga pemakai merasa nyaman dan tidak merasa tertinggal oleh perkembangan jaman. Apalagi perempuan yang selalu memperhatikan penampilannya yang lebih jika dibandingkan laki-laki.

Brand dari produk kami adalah Denima, merupakan singkatan dari *Denim For Muslimah* yang memiliki arti Gamis Denim yang cocok digunakan untuk perempuan-perempuan muslim serta solusi bagi perempuan yang menginginkan pakaian yang syar'i dan tetap terlihat bergaya atau mengikuti perkembangan dunia *fashion*. Kami berharap Denima menjadi merek yang selalu memberikan solusi bagi perempuan dalam memilih pakaian yang sesuai keinginannya. Denima juga memiliki tagline, yaitu "gamisku, nyamananku" yang memberikan bahwa gamis yang kami buat dapat memberikan rasa yang nyaman ketika dipakai dan tidak membosankan.

Teknologi yang digunakan untuk proses produksi menggunakan mesin dan peralatan yang modern. Seperti mesin jahit, mesin obras, mesin neci, dan setrika uap. Penggunaan bahan yang digunakan juga sangat diperhatikan, untuk terciptanya kenyamanan bagi konsumen, Denima memilih bahan yang berkualitas serta memiliki berbagai macam model. Harga yang ditawarkan cukup terjangkau dengan memberikan harga ditengah-tengah pesaing dengan kualitas yang baik dan bahan yang berbeda. Promo yang diberikan kepada konsumen cukup menarik sehingga diharapkan produk Denima dapat sengan cepat di kenal oleh konsumen.

Berdasarkan hasil analisis kelayakan usaha, usaha Denima layak untuk dijalankan. Hal ini dilihat dari hasil *Net Present Value* (NPV) pada tingkat suku bunga 12% sebesar Rp.139,228,644,- *Internal Rate Of Return* (IRR) menghasilkan nilai 74% *Payback Period* (PBP) selama 1 tahun 10 bulan 16 hari dan *Probability Index* sebesar 4.2.

Kata Kunci : *Gamis Denim, Kualitas, Layak.*